

Protokoll

3. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2026 am Dienstag, 21.04.2026, 18 Uhr s.t., SR 169 UHG

Anwesend Gewählte Mitglieder	Anton Gries, Charlotte Brost (bis 19:10), Jason Domzalski, Liv Grete Gothan, Matthias Waltz, Simon Häring (bis 19:10), Wolf Gollhardt (ab 18:24)
Anwesend Beratende Mitglieder	Erik Zinke, Isabell Pawlik, Lars Malzkorn, Marcus Hansen
Entschuldigt	Melissa Stötzer, Lara Bammel
Gäste	

Protokoll	Liv Grete Gothan
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 14.04.2026 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Diverse E-Mails 6. Termine und kommende Fristen 7. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 18:11 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Anton begrüßt alle Anwesenden freundlich.
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 6 von 8 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind X Personen anwesend. Melissa Stötzer hat Mandat weiter ruhen lassen. Neuer TO Punkt 5: Event mit Anglistik (alles andere rutscht eins runter) Die TO wird mit 6/0/0 angenommen.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 14.04.2026 wird mit 6/0/0 bestätigt.
TOP 4 Berichte	AKÖ: Post: Karaoke (Post + Story) Post: heutige Sitzung (Post) Mail Antwort an Stura: Kooperationsvertrag mit Wings for Life Run -> Antwort beim Stura fehlt AK I: Neu Sortiert in unsere neuen Kisten Aussortiert Büroputz Kauf von allen Produkten der Mittelfreigabe Anbau der Räder vom Bollerwagen

	AK A/AD: x AK P/P: x AK LA: x AK F: ZA wurden erstellt und an Stura weitergegeben ZA nur für eine Person immer machen Gesamtabrechnung wird die nächsten Tage gemacht AK Pfl.: es gibt neue Pflanzen (auf den Nacken von Isabell) AK Raum: Termin wird organisiert AK Satzung: Mail wann unsere Satzung dem Stura gesendet wird Weitere Berichte: FSR Kom: • Inventur läuft, es wurde die Bitte geäußert, dass wir keine Termine in der gleichen Woche oder direkt am nächsten Tag vorschlagen (oups) • Canva Pro Zugangsdaten wurden rumgeschickt, allerdings gab es Probleme mit dem Canva Kundensupport bezüglich der Rechnung • Gremienwahlen stehen an, man kann Wahlvorschläge schon einreichen • Helfende zur Urabstimmung zum Semesterticket werden gesucht • Es wurde VIEEEEELL diskutierte, das erspare ich euch (seid dankbar) • Konzept für ein studentisches Café in der Rosenmensa wurde vorgestellt, gibt eine Gruppe für all diejenigen, die daran mitwirken wollen • Simon war so lieb und hat unser Bierpong-Turnier vorgestellt, zu dem Zeitpunkt waren allerdings schon nicht mehr allzu viele Leute anwesend • Sitzungsfarbe ist irgendein blauer Farbverlauf, bei der Abstimmung dazu waren dann außer den Kom/StuRa Leuten und den Hardcore-Kom Fans (also u.a. Simon und ich) dann wirklich gar keine Leute mehr da.... Liebe Grüße Charlotte Institutsrat:
Top 4 Event	– treffen ab 17:45 – Preisliste Erstellung -> Kostenlose alk. freie Getränke, Vorschlag Pauschal 1€ pro Getränk
Top 5 Klata	– Treffen um 10 Uhr am Seidelparkplatz – alk. wird selbst organisiert – Bettwäsche mitnehmen – PowerPoint Karaoke vorbereiten – Vorrübergehende TO und Abwaschplan
TOP 6 E-Mails	– Mehr geld kulturförderung – Abrechnung unseres Semester Kontostand –
TOP 7 Termine	Morgen Fakultätsrat Morgen Event Anglistik 24-26 KLATA

	29 FSR KOM
TOP 8 Sonstiges	x
TODOs	

Sitzungsende: 19:20 Uhr.

Anton Gries
Vorsitz FSR Powi/Soku
Sitzungsleitung

Liv Grete Gothan
Protokollant*in

	Anlagenverzeichnis
Protokollant*in	Fassung vom 01.01.2026